



COMUNICADO DE LA RED IBEROAMERICANA DE ESCUELAS JUDICIALES (RIAEJ)

La Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales (RIAEJ), en su Reunión de la 83 Junta Directiva, en la Ciudad de Panamá, ha tomado conocimiento del hecho ocurrido el pasado 31 de enero de 2025, donde un disparo de arma de fuego se realizó contra el despacho de la Magistrada María Eugenia López Arias, Juez Presidente de la Corte Suprema de Justicia de Panamá.

Este acto de violencia constituye un ataque no solo contra la Magistrada López Arias, sino también contra la independencia judicial, el Estado de derecho y los valores democráticos que sustentan nuestras sociedades.

Desde la RIAEJ, expresamos profunda preocupación por lo ocurrido y nos solidarizamos con la Magistrada López Arias, con el Órgano Judicial de Panamá y con toda la comunidad jurídica del país, ratificando nuestro compromiso con la formación judicial en Iberoamérica como un pilar esencial para la defensa del Estado de derecho y la justicia independiente.

Dado en Panamá, a los 1 de febrero de 2025.

Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales (RIAEJ)